

SAN MAMÉS

El Athletic quiere mejorar su juego como local

VICAYA. EFE

El Athletic, con al menos tres cambios en su once inicial respecto a la última jornada, quiere igualar en San Mamés los buenos resultados obtenidos fuera de casa ante un necesitado Rayo Vallecano, que está obligado a puntuar para recortar la diferencia con los rivales que le preceden.

Las bajas por sanción de Pablo Orbaiz y Mari Lacruz, así como el más que probable regreso de Aitor Larrazabal obligarán a cambiar la imagen del equipo de Jupp Heynckes en relación a la última jornada en el Sánchez Pizjuán.

Con la vuelta del lateral zurdo vizcaíno a su posición natural, Javi González se ocupará de nuevo de la banda derecha de la zaga mientras que Felipe Guréndez, titular en Sevilla, comenzará el partido en el banquillo.

Para suplir las ausencias de Orbaiz y Lacruz, a quien el Comité Español de Disciplina Deportiva denegó el viernes la suspensión cautelar solicitada por el Athletic, Heynckes hará saltar de inicio, salvo sorpresa, a Josu Urrutia y Carlos García.

Junto a los once titulares, la lista de 18 jugadores citados por el técnico alemán se completa con la presencia de Aranzubia, Aitor Ocio, Felipe, Guerrero, Murillo, Ezquerro y Karanka, que vuelve a una convocatoria después de cuatro jornadas.

Imponer el juego desarrollado por el equipo en los últimos encuentros serán las claves para que el equipo rojiblanco encadene un nuevo triunfo.

San Mamés

Hora: 17.00.
Árbitro: López Nieto (andaluz).

ATHLETIC: Lafuente; Javi González, Carlos García, Oscar Valés, Larrazabal, Urrutia, Aikiza, Tiko, Yeste, Joseba Etxeberria y Urzaiz.
Entrenador: Jupp Heynckes.
RAYO: Etxeberria; Conro, De Quintana, Mainz, Grafi, Peragón, Heider, Pablo Sanz, Michel, Balic y Bolo.
Entrenador: Gregorio Manzano.

LA ROSALEDA IRURETA CONFiará EN EL MISMO BLOQUE DE LA SEMANA PASADA



El Deportivo de La Coruña lleva cuatro derrotas consecutivas como visitante en la Liga española.

El Depor, a romper su mala racha fuera

El Málaga afronta el partido con el objetivo de situarse en una posición más cómoda y alejarse de la zona peligrosa de la tabla

MÁLAGA. EFE

El Málaga CF intentará prolongar hoy ante el Deportivo de La Coruña la mala racha de los coruñeses fuera de su casa, que incluso les ha hecho perder el liderato de la Liga, para situarse en una posición más cómoda y alejarse momentáneamente de la zona peligrosa.

El conjunto malagueño, que ha ganado los dos últimos partidos, afronta con mucha mentalización la visita del segundo clasificado a La Rosaleda, aunque no se fía de las cuatro derrotas seguidas que lleva el Depor como visitante.

La consigna de los hombres de Joaquín Peiró es luchar a fondo para intentar alargar la

crisis de los gallegos, aunque saben que será complicado y difícil por la calidad de la plantilla del rival.

Peiró recuperará a un hombre clave en su esquema, el uruguayo Darío Silva, después del partido de sanción, por lo que volverá la denominada *doble D* a la delantera blanquiazul con Silva y Dely Valdés, que hasta ahora se ha mostrado muy efectiva.

El Deportivo ayer el último entrenamiento en Riazor a puerta cerrada y tras el mismo se espera que el técnico Javier Irureta confíe de nuevo en el bloque que ganó el domingo al Valencia, con el único cambio de Héctor en lugar de Lionel

Scaloni, baja por un esguince de rodilla, en el lateral derecho.

Irureta no podrá contar con los jugadores que arrastran molestias, como Djalminha, Víctor Sánchez y Aldo Duscher.

La Rosaleda

Hora: 20.00.
Árbitro: Téllez Sánchez (catalán).

MÁLAGA: Contreras, Josemi, Fernando Sanz, Litos, Roteta, Gerardo, Miguel Ángel, Romero, Musampa, Dely Valdés y Darío Silva.
Entrenador: Joaquín Peiró.
DEPORTIVO: Molina; Héctor, Donato, Naybet, Romero, Sergio, Mauro Silva, Makaay, Valerón, Fran y Diego Tristán.
Entrenador: Javier Irureta.

BALAÍDOS LOS VIGUESES BUSCAN HACERSE FUERTES EN CASA ANTE UNO DE LOS EQUIPOS MÁS PELIGROSOS A DOMICILIO

La defensa céltica, en cuadro

VIGO. EFE

La defensa céltica se encuentra en cuadro para recibir al Zaragoza ya que a las conocidas ausencias de Eduardo Berizzo y Juan Velasco se unió a última hora la del central Sergio Fernández.

El defensor asturiano parecía haberse recuperado de forma satisfactoria de la bursitis que le venía molestando desde hace días pero una acción cerca de la

conclusión del entrenamiento a puerta cerrada en Balaídos, el jugador hizo un estiramiento excesivo y se produjo una fuerte inflamación en un tendón.

El técnico del Celta, Víctor Fernández, se ha quedado con solo 16 jugadores de la plantilla profesional para el choque y ha convocado al canterano Jorge Rodríguez, que puede actuar como central o lateral, para ocupar plaza en el banquillo.

"Si ganamos", señaló ayer por la tarde Juanfran, "continuaríamos la buena racha que iniciamos ante el Espanyol y debemos intentar dilatarla lo máximo posible porque esa es la manera de hacer cosas importantes en esta Liga".

El Celta buscará hacerse fuerte en su propio estadio a pesar de que el Zaragoza es uno de los equipos más peligrosos como visitante según las estadísticas.

Balaídos

Hora: 17.00.
Árbitro: Magra Dávila (madriñeño).

CELTA DE VIGO: Cavallero, Coira, Fernando Cáceres, Yago, Juanfran, Wagner, Luccini, Edu, Alexander Mostovoi, Jesuli y Catanha.
Entrenador: Víctor Fernández.
ZARAGOZA: Juanmi o Láinez; Pablo, Rebozo, Paco, Esquerdinha; Acuña, Aragón, Chinho, Galletti, Martín Velásca, y Yordi.
Entrenador: Xabier Rojo.

MANUEL RUIZ DE LOPERA

El Betis mira de reojo el liderato ante el Mallorca

SEVILLA. EFE

El Real Betis Balompié afronta el partido de hoy en el Manuel Ruiz de Lopera con la intención de lograr un triunfo que le confirme en los puestos de privilegio del grupo, sin perder de vista el liderato, ante un Real Mallorca acuciado en la clasificación, a solo dos puntos del descenso.

Los cinco partidos que lleva el equipo dirigido por el entrenador manchego Juan de la Cruz Ramos como invicto, con tres victorias y dos empates son los argumentos esgrimidos por los béticos para conseguir el triunfo.

Sin embargo, el Real Mallorca, con la llegada a su banquillo del croata Sergio Kresic, ex técnico del club andaluz, enmendó su torcida singladura de los comienzos de la Liga.

Manuel Ruiz de Lopera

Hora: 17.00.
Árbitro: Iturralde González (vasco).

BETIS: Prats, Varela, Belenguier, Filipescu, Luis Fernández; Joaquín, Ito, Benjamin, Denilson; Capi y Joao Tomás.
Entrenador: Juan de Ramos.
MALLORCA: Leo Franco; Campano, Olatzola, Nadal, Niño, Miquel Soler, Novo, Engonga, Paulovic, Luque y Eto'o.
Entrenador: Sergio Kresic.

JOSÉ ZORRILLA

El Valladolid se apoya en el frío para ganar al Tenerife

VALLADOLID. EFE

Las gélidas temperaturas que se viven en Castilla y León es la principal preocupación del Tenerife para su encuentro en el José Zorrilla frente al Valladolid.

El entrenador del Real Valladolid, José Moré, aseguró que los puntos ante el Tenerife "valen doble" por tratarse de un equipo que también lucha por la permanencia.

El técnico blanquvioleta, no quiso adelantar el equipo titular a emplear ante el conjunto tinerifeño, aunque precisó que "se parecerá mucho" al que superó al Rayo Vallecano.

José Zorrilla

Hora: 17.00.
Árbitro: Puentes Leira (gallego).

VALLADOLID: Ricardo, Torres Gómez, Rocchetti, Peña, Tena, Marcos, Sales, Lozano, Fernando; Toze y Blanco.
Entrenador: José Moré.
TENERIFE: Sergio; Venta, Charco, Pablo Paz, Basavilbaso; Manel, Martí, Hugo Morales, Iván Ania; Acorán y Manon.
Entrenador: Pepe Mel.